
Пролетарии всех стран, соеаинвдтесь1   

АГИТКОЛЛЕКТИВ 
в. дни подготовки к выборам 

Подготовка к вьцборам в ме у избирателей, какую ведут 

етныеСоветы проходит в нашем •разъяснительную работу -

городе и районе -.в бстановке этим секретари парторганиза-
высокой творческой активности ций и, загведующ'ие агитпункта-

масс, вызванной решениями мои интересуются пало. На са-

янттарското Пленума ДК КПСС, миис агтгтпунктах массовые ме-

в обстановке большого палити- роттриятия не проводятся. 
ческого и трудового подъема. Такое положение терпимым 

Развертывается широкое социа- быть не может. Предвыборная 
листическае соревнование на кампания вступила сейчас н 

предприятиях, стройках, в кал- нопмую фазу: Повсеместно за-

хюзах и совхозе района в честь кончены выдвижение и регист-

Х%II съезда Коммунистической рация кандидатов в депутаты 

партии. Каждый советский че- областного, городского и сель-
лавек кропуно заинтересован в ских Советов депутатов трудя-

там, чтобы наша Родина крепла щився. Всего по ,породу и райо-
и .мужала день ото дня, чтобы ну выдвинуто 278 кандидатов 

она богатела, набиралась сил и в депутаты местных Советов. 
еще более уверенно двигалась Все они являются каидидаталми 

к светлому будущему - ком- нерушимого блока коммунистов 

мутгинму- и беслгдртийных. 
Теперь перед апитколлекти-

вами в целом и каждым агита-

тором в отдельности стоит от-

ветственная задача - резко. 

усилить политическую работу в 

массах. Необходимо дойти до 

каждого избирателя, рассказать 

ему о кандидатах в депутаты, 

за которых они будут голосо-

вать в день .выборов. Партий-
ным организациям вместе с за-

ведующими агитпунктами и до-

веренньпыи лицами следует ор-

ганизовать встречи кандидатов 

в депутаты • с . из'бирателями. 
Эти встречи должны носить 

деловой характер, чтобы изби-
ратели смогли высказать нака-

зы своим будущим депутатам, 

критические замечания в адрес 

депутатов прошлого созыва, • а 

также замечания :по работе об-
ластного, городского, селы тсьих 

.Советов и хазартавизаций. 

1В дни подготовки к вглборам 
особенно большая ,роль принад-

лежит агитколлективам, за-

крапленным за агитпунктами 

для проведения :массово-поли-

тической'работы с ;избирателя-
мпп, Многие партийные органи-

зации заметно улучшили руко-

водство атитацнонню-маосааой 
работой в агитпунктах. Они 
оказывают практическую по-

мощь агцтаторам. Хорошо рабо-
тают агцтпуякты Ждановаког о, 

Сланцевекого, Ленинского, Но-
воселыското н ряда других из- 

бирательных участков. Здесь 
читаются лекцпти о междуна-

родном полоикении, . о советской 
избирательной системе, по ма-

териалам совещания представи-

телей коммунистических и ра-

бочих партий и янпварского 

Пленума ЦК КПСС, организу-

ются отчеты депутатов прошло-

го созыва о выполнении нака- Все эти критические замеча-

зов избирателей. В апчттгдунктах ния и наказы избирателей нуж-

вьытупгапрт заведующие отдела- но учесть, обобщить и напра-

лги исполкома горсовета, работ- вить в городской Совет детгута-

ни и пгредпгриятий бытового об- тов трудящихся, а также в 

рлуживания и торговли, прово- iсооIщетствующие хазяйствен-
дятся беседы и кансультаприи ны е организации для исполне-

по различным вопросам, инте- ния. 

ресующим избирателей. Многие В ближайшие дни будут 
агитаторы уже не раз побьпва- опубликованы списки избирате-
ли •у своих: избирателей, анако- лей. Надо добиться такого ло-

мили их с Положением о выбо- ложения, чтобы каждый изби-
рах, •о порядке и месте тгроне- ратель проверил себя в спис-

дення.п;ыбаров и т. д. псах, каждый из них п; день вы 

Вместе с тем необходимо от- {бюров, 5 марта, исполнил свой 
метить, что на ряде агитпунк- грцслапьский долг - отдал 
тов, например Дзержинском, свой голос за кандидатов бло-
Центральном, Рудненском, Пе- на коммунистов и бесптартий-
реаолокском, ,Савинавщинском ных. 

и других, агитационно-массовая До дня выборов остается не-

работа поставлена неудовлетво- большой срок. Нет сомнения в 

рительна. Здесь партийные ор- том, что партийные органппза-

ганизацин по существу ограни- дин, большой коллектив агита-

чились тем, что закрепили аги- торав в оставшееся время уси-

таторов за домами и составили лят массоп;о-пюлигнческую ра-

трафипои их дежурств на алгит- бопду и обеспечат организован-

пункте. А бывают ли агитаторы ,ное проведение выборов. 

С пленумов Обкома и Горкома КПСС 
13 ' февраля в Смольиолг состоялись пленум Ленинградского об-

лаотиого и пленум Леиинградсхопю городского комитетов Каииуни-
агмчеслгой партии Советского Союза. На пленумах были рассмотрены 

аргаиинационные вопросы . 

Пленум Ибкюма КНСС'свобюдял тов. Митрюфанова С. Н. от обя-
запгно'стей секретаря н члена бюро Ленипградского областного коми-

тета пари по личной просьбе, .в связи с переходом на другую ра-

боту. Пленум набрал секретарем и членам бюро Ленинградского обко-
ма КПСС топ;. Попова 6. А. 

В связи с переходом на д'руЛую работу пленум Ленинградского 
горкома ЕиПОС освободил тов. Попона В. А. от обязанностей секрета-

ря и члена бюро Лепшиградскюто городского комитета партии. Пле-
нум избрал секретарем •и членом бюро Ленинградского горкома КПСС 
тов. Романова Г. В. 

Пленум осводбодил тов. Лондрашева Г. Ф. от абязаиностей секре-
таря а члена бюро Ленинградского городского комитета партии в свя-

зи с переходом на другую работу. Пленум избрал секретарем и чле-

ном бюро Ленинградского горкома КПСС тов, Лаврикова Ю. А. 
(ЛенТГАОС) 
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• ЗНАМЕНОСЦЫ 
технического прогресса 

Инг творческий вклад 
В борьбе за досрочное •выполне-

кие заданий семилетки, как извест-

но, важную роль играют изобрега-
тели,,рационализаторы и новаторы 

производства. Они помогают кол-
лективам предприятий быстрее 
внедрять в производство новую 

технику, модернизировать старое 

оборудование, • повышать произво-

дительность труда, увеличивать 

выпуск продукции и значительно 

снижать ее себестоимость. 

Учитывая эти особенности зна-
меносцев технического прогресса, 

руководители комбината «Слан-
цы», партийная и профсоюзная ор-

•гамизацми стали больше уделять 

внимания работе рационализато-

ров, повыгиению их творческой ак-

тивности. И это принесло значи-

тельную пользу. В 1960 году ра-

ционализатюрами было внедрено в 

производство 1.104 предложения, 

которые дали комбинату более 
6.$74 тысяч рублей экономии ''(в 
старых ценах). Число рационали-

заторов по сравневию с 1959.годом 
возросло на 17,5 процента,, а коли-

чество внедренных предложений-
на 16,5 процента. 

Лучших результатов в рациона-

лизаторской работе добились кол-

лективы шахт имени С. М. Кирова, 
№•2 и № 1 и технологических це-

хов комбината. По количеству 

внёдренных предложений коллек-

тив шахты имени С. М. Кирова за-

нял первое место, выполнив социа-

листическое обязательство на 18313 
процента. 

Среди многочисленного отряда 

изобретателей и рационализаторов 

к ом бинат' а 

«Сланцы» за 

последнее время 

было выявлено 

немало таких, 

которые внесли 

по пять-восемь 
рационализа -

горских предло-

жений и по пра-

ву стали знаме-

носцами тех-

нического прогресса. К таким 
рационализаторам относятся: 

электрослесарь шахты имени С. М. 
Крова Г. Е. Саввин, внедривший 
в производство 7 предложений, 
которые дают общую экономию бо-

НА СНИМКЕ: ударник комму-

нистического трудабригадир сле-

сарей цеха сероочистки И. ГЛА-
ЗУНОВ. Это один из активнейших 
рационализаторов 'комбината 
иСланцы.ы. 

лее чем на 91 тысячу рублей; 

электрослесарь этой же шахты 

М. Ф. Семенов (экономический 
эффект от G его предложений со-

ставляет 58 тысяч, рублей); заме-

ститель начальника газогенератор-

ной станции по оборудованию 
А. И. Егоров (от 7 предложений 
- 23.900 рублей экономик) и т. д. 

Много внесли предложений удар 

ПРЕДЛОЖЕНИЕ электраслесаря шахты имени 

С. М. Кирова Г. Е. САВВИНА, главного механика 
Н. А. ШАПИРО и канспруктора этой шахты И. А. 
БЕРНАЦКОГО иклетьевы е стопоры для ,автоматиче-

ского обмена вагонеток в многоэтажных клетях» 

дает лпроиэвадетву 100.000 рублей условно годовой 

экономии. 

Пытливый рационализатор 
НКиогда не останавливаться на 

достигнутом, идти вперед, искать 

и совершенствовать все новое, пе-

редовое - таков творческий де-

виз каждого рабочего, инженерно-

технического работника и служа-

щего нашей велимой Отчизны. 

Н числу таких, которые никогда 

не стоят на месте, всегда ищут но-

вое, передовое, относится и заме-

ститель начальнина газогенератор-

ной станции по оборудованию 
Александр Иванович Егоров. За 
время своей работы в цехе т. Его-
ров подал не один десяток рацио-

нализаторских предложений и 

этим принес немалую пользу род-

ному предприятию. По его предло-

жению, например, были заменены 

проектные течки на наклонных 

транспортерах ?i9К 61 и 62 золо-

удаления, видоизменены огражде-

ния чаш генераторов и черввчные 

коробки, внедрены в производство 

многие технические усовершенст-

вования. 

А. И. Егоров предложил заме-

нить чугунные чепцы дутьевых 

головок стальными. Ранее эти 

чепцы часто попались от резной 

перемены температуры. Изготовля-

лись они на заводах Ленинграда и 

Таллина. Сейчас же применение 

стальных чепцов, предложенных 

Александром Ивановичем, позволи-

ло увеличить их прочность и при-

несло газогенераторной станции 

десятки тысяч рублей экономии. 

Пытливый рационализатор 

Александр Иванович не остано-

вился на достигнутом. Он решил 

юик коммунистического труда 

бригадир слесарей цеха сероочист-

ки И. Ф. Глазунов, слесарь печного 

цеха В. И. Кириченiко, главный 
энергетик шахты На 2 Н. П. Ора-
лов и многие другие. 

Некоторые предложения, внед-

ренные рационализаторами в про-

изводство, не только значительно 

облегчают труд рабочих, но и да-

ют большую экономию денежных 

средств. Так, предложение электро-

слесаря шахты № 3 В. А. Никити-
на по защите гуммированных ру-

чек электросверла дает 12.040 руб-
лей экономии в год; предложение 

диопетчера участка ВШТ шахты 

№ 1 В. В. Петрова по реконструк-

ций пантографов электровозов -

56,507 рублей экономии. 17.125 
рублей условно годовой экономии 
дает предложение электромонтера 
электрацеха А. Н. Мельника об из-

менении питания трансформатор-
ной подстанции деревообделочного 
комбината. 

Большой экономический эффект 
дает предложение старшего инже-

нера производственного отдела 

комбината Д. Е. Озерского и ма-

стера отделения конденсации печ-

ного цеха Т. М. Поповой о полу-

чении дополнительного количества 

шпалолрапиточнато масла: 
Сейчас рационализаторы и нова-

торы комбината «Сланцы», сорев-
нуясь за достойную встречу XXII 
съезда КПСС, павы шают свою 

творческую активность. Неустанно 
совершенствуя технологию произ-

водства, изыскивая новые резервы 

роста производительности труда и 

снижения себестоимости выпуакае-

мой продукции, они борются за   

технически й 
,прогресс, за до-
срочное выпол-

нение заданий 
третьего года 

семилетки. 

Л. Кондратов, 

инженер 

комбината 
«Сланцы». 

автоматизировать один из важней-

ших участков цеха - загрузку 

генераторов. Вместе с мастером по 

ремонту оборудовании Вениамином 
Григорьевичем Осиповым он в ок-

тябре прошлого года изготовил и 

установил пробный вариант авто-

матической загрузки на одном из 

генераторов. Но установка работа-
ла плохо. Однако первая неудача 

не остановила творческого стрем-

ления рационализатора. Он снова 

составил план загрузки, разрабо-
тал новые чертежи. После этого 

на генераторе № 13 был уснанов-

лен второй вариант загрузки. Ав-
тор прилагает все свои знания н 

тому, чтобы автоматичесная за-

грузка новой конструкции работа-

ла четно, безотказно и облегчала 

труд операторов станции. 

В. ВАЛЕНТИНОВ, 
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ЗА ВСЯКОЕ НОВОЕ ДЕЛО, 
МОЛОДЕЖЬ, БЕРИСЬ СМЕЛО 

На днях .в Доме культуры ком-

бината «Сланцы» состоялось соб-
раи1ие актива городской комсо-

молыкой организации. Юноши и 

девушки собрались для того, чтобы 
определить свое место в общей 
борьбе за претворение в жизнь но-

становлення январского Пленума 
Центрального Комитета КПСС. С 
докхадом «О6 итогах работы ян-

варского Пленума ЦК КПСС и за-

дачах городской комсомольской 
организации на 1961 гад» высту-

пил первый секретарь городского 

комитета КПСС тов. Емельянов. 
Проанализировав причины не-

ныпголнения н 1960 году районам 
социалистических обязательств по 

производству животноводческой. 
продукции, докладчик призвал 

комсомольский актив сасре'дото- 
чить усилия на решении перво-

очередных задач сельскохозяйст-
венного производства. Ими явля-

1отся:,'создахие прочной кормовой 
базы для общественного животно-

водства, обобщение и распростра-

нение передового омыта, усиление 

организаторской и политической 
работы первичных комсомольских 

организаций среди молодежи, вос-

питание у нее -чувства высокой 
овветственнасти за безусловное 
выполнение социалистических обя-  Ж 
зателытв. 

Именно по причине ослабления 
внимания 'со стороны городского 

комитета ВЛIЮМ и первичных 

комсомолы ких организаций к это-

му :важному участку своей дея-

тельности остались невы полнен-
ными обязательства молодежи за 

прошлый .год по выращиванию 

птицы, телят, увеличению надоев 
молока. Из 23 молодых доярок 

только Н. Смирнова (канхоз «Путь 
к коммунизму») превзошла сред-

нерайонный показатель надол мо-

лока на одну фуражную корову 
на 561 килограмм, а все осталь-
ные допустили значительное сни= 

жение по сравнению с 1959 го-

дам. 

Дальнейшее увеличение произ-

водства сельскохозяйственньих 
продуктов - дело не только мо-
лодежи колхозов и совхоза. Это   по претворению его в жизнь. 

СОВЕТСКАЯ власть- Р С Ф С Р 
подлинно народная 

власть. В нашей стране 

победившего ' социализма 

к управлению госу-

дарством привлекаются широ-

кие слои населения. 

Сейчас полным ходом идет 

подготовка к выборам в мест-

ные Советы. Трудящиеся про-

иьш1ленных лредприятий, уч-

реждений, колхозов и совхозов 

выдвигают кандидатами в деп1у-

татъ1 местных Советов труже-

ников полей, шахтеров, хими-

ков, строителей, работников 
предприятий местной ирамыш-

ленности, служащих. 

Прочно вошли в практику 

отчеты депутатов л проделан- 

ной работе перед своими избн-
рателями - самыми строгими 

и требовательными судьями. 

.,.февральский вечер. Привет-
ливо светится огнями клуб гор-

няков. В этот вечер сюда при-

шли • люди преимущественно 

солидного возраста, умудрен-

ные жизненным опытом. Это 
избиратели. Они пришли на 

собрание, на котором исполком 

„Беа аэстэлвэеого участия молодежи немыслимо успешное реше-

эсгiе задач хоняйетвенного строительства. Комсомол - это наша 

смена.. Под руноводеээгвом партии советская молодежь уверенно 

идет вперед н достижению великой 2уели, указанной Марксом и 

Jlенингсм,-н 

ХРУЩЕВА на Пленуме ЦК Компартии Украины). 

мольской организации колхоза 

«Май» Борис Михайлов. Комсо- 
мольцы этой артели решили .в 

1961 году работать лучше, чем 

прежде. Но и минувпшй год ддя• 
них был неплохим. Шесть кукуру-

эоводческих звеньев получили по 

922 центнера зеленой массы куку-

рузы с каждого из 66;5 гектара. 

Молодежь собственными силами 

ваготовила 520 тонн сена и зало-

жила 1.3150 тонн силоса. Свинар-
ка Т. Ефимова откормила 510 сви-

ней, с честью выполнив принятое 

социалистическое обязательство. 
Подочитав свои возможности, 

юноши и девушки колхоза «Май» 
решили расчистить от кустарников 

25 гектаров лугов и пастбищ, про-
должить шефство над вы ращива-

нием кукурузы. Среди работников 
двух молодежных животноводче-

ских ферм здесь развернулось со-

УЧЕНЫЕ -
сельскому хозяйству 

ЛЕНИНГРАД. ВоВсеоопоз-
нам научно-исследдваггелыснам 

институте селыскохозяйствен-
ной микробиолалив ведутся ра-

боты по изучению природы 

.микрабиальных процессов., ле-

жащих в основе силосоваюия. 
НА СН1ИКЕ: аспирант 

Н. • М. Ба•рбапиава за мiикро-

биологическим анализам аило-

са. 

РИГА. Коллектив Латвий-

скоро научно слецовательско - 

го института животноводства и 

ветеринарии работает над соз-

даниям различны.х обогащен-
ных хомбихортвов. 

НА ЮНИ1 КЕ: старший на-

учный сотрудник института 
Янис йЬиикуиию (слева) ,разра-

батывает п;опзую рецеитур,у обо-
гащенных комбикормов. 

Фотохроника ТАСС 

победе коммуниа'. са!". 

(Из речи тов. Н. С. 

первоочередная задача всех юно-

шей и девушек промьштленны х 

предприятий, организаций и уч-

реждений нашего города. 

0 том, какой вклад внесет ком-

сомольская организация, чтобы 
помочь труженикам села в выпол-

нении принятых социалистических 

обязательств рассказал насобра-
нии актива секретарь комитета 

ВЛКСМ комбината «Сланцы» Евге-
ний Семенов:, 
- Одним из основных пунктов 

наших обязательств, - заявил 

он, - является оказание шефской 
помощи совхозу. Мы обязуемся 
вырастить кукурузу на площади 

50 га, и получить урожай зеленой 
массы по 450 цевтнарав с гектара. 

Примем активное участие в работе 
по :расчистке от кустарников ес-

тественны х лугов и пастбищ. 
:На трибуне - секретарь комсо-

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
комсомольцев и молодежи района на 1961 год 

Добиться, чтобы каждый член ВЛКСМ стал участником 

коммунистического движения. 

Выполнить план десяти месяцев по производительности 

труда ко дню открытия ХХ11 съезда КПСС. 
Продолжить шефство над строительством второй очереди 

Сланцевского цементного завода, комплексной механизацией 
шахты .1' 3 и автоматизацией 21-го газогенератора на газогене-

раторной станции комбината «Сланцыв. 
Сэкономить один миллион киловатт-часов электроэнергии. 

Собрать и сдать государству не менее 1.500 тонн металличе-

ского лома. 
Силами комсомольцев и молодежи района вырастить куку-

рузу на площади 250 гектаров и получить урожай зеленой мас-

сы по 450 центнеров с гектара. 

Вырастить и откормить 750 свиней, 500 телят, 10.000 го-

лов птицы. 

Расчистить от кустарников 170 гектаров лугов и пастбищ 
х заложить 60 гектаров долголетних культурных пастбищ. 

Заготовить 4.000 тонн грубых х 9.000 тонн сочных кормов. 
Добиться, чтобы каждая молодая доярка обеспечила надой 
молока на фуражную корову не менее 2.750 килограммов. 

ревнование за .получение высоких 

надоев молока. 

0 конкретных ,планах и практи-

ческих делах молодежи совхоза 

«,Родина» рассказала секретарь 
комсомольской организации Рвмма 
Сойкина. 

Чтобы непосредственно уча-

ствовать в борьбе за увеличение 
производства .продукции живот-

новодства, - сказала она, - мы 
решили создать комсомолыско-мо-

ладежну1о животновоцьческую фер-

му. Кроме того, своими силами 

пгротгзведем и сдадим :государству 

100 тонн мяса, из них 5 тонн мя-

са птицы. Главной заботой надпей 
молодежи по-прежнему остается 

накопление кормов. В этом гаду 

мы расчиттттм от кустарника и 

произведем подкормку естествен-
ньгх лугов и пастби1ц 30 га, 25 га 

заложим новых долголетних па-

стбищ. Наша практическая задача 

- заготовить 4 тысячи тонн си= 
лоса. В совхозе созданы 6 куку- 
рузоводчеспс.их звеньев, которые 

вывезли на закрепленные участки 

более 480 тонн навоза. На площа-

дн 70 га мы обещаем собрать 
урожай зеленой массы кукурузы 

по 500 центнеров с гектара. 

[1а собрании выступили брнга-
дир-iполевод второго отделения 

совхоза «Родина» К. Гладкова, 
секретарь комсомольской органи-

зации хлебакомбината Н. Коноиле-
ва, секретарь комитета ВЛКСМ 
строительного треста N 31 В. Лу-
кавикова и другие. По обсужден-
наму вопросу собрание актива го-

родской комсомольской оргаииза- 
ции приняло резолюцию, в которой 
единодуппно одобрило постановле-

ние январского Пленума ЦК КПСС 
и определило практические пути 

5 марта- выборы 

Исполком отчитывается... 
горадсиоого Совета депутатов 

трудящихся будет отчитывать-

ся о проделанвой за гад !работе.. 
Депутат городского Совета 

Е. П. Малкнина открыла соб-
рание и предоставила слово за-

местителю председателя испол-

кома горсовета депутату Е. Д. 
Новикову. 

В своей деятельности, -

схазал Е. Д. Новиков, - ис-

полком руководствовался реше-

ниями историческоио XXI 
съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза, поста-

новлениями Пленумов ЦК 
КПСС, решениями правительст-

ва о всемерном развитии народ-

ного хозяйства, о росте благо-
состояния трудящихся, об удов-

летворении растущих мате-

риальных и культурных запро-

сов населения. 

Годовой план промышленны-

ми предприятиями и строитель-

ными организациями нашего 

города выполнен досрочно. Сда-
ны в .эксллуатаципо новые цехи 

и предприятия, освоены новые 

виды химической продукции и 

товаром народного потребления. 
Значительно возрос объем стро-

йтельства, постоянно улучша-

ется качество, расширяется ас-

сортимент товаров, выпускае-

мых местной промышлен-

ностью. Вольшая работа проде-

лана по автоматизации н меха-

низации трудоемких процессов, 

наиболее полному использова-
нию производственных площа-

дей и об'орудовани'я. Произво-
дительность труда рабочих за 

прошлый год возросла в сред-

нем на 3,4 процента. В 1960 
году сдано 9.735 квадратных 

метров жилой площади. Но-
воселье справили более 400 се-

ней. Кроме того, иидивидуаль-

ныл1и застройицинками с по-

мощью государства построено 

1О2 дома общей площадью 

В М е стН 

около 2.000 квадратных мет-
ров. 

Достигнуты некоторые успе-

хи и в сельском хозяйстве 
района. Так, по сравнению с 

1959 гадом цроиэводетво мяса 

возросло на 21 процент, лиц -

на 19 процентов и шерсти -

на 21 процент. Особенно боль-
ших успехов .добился колхоз 

«Май», 
Но вместе с тем, продолжал 

докладчик, и в промьтпленно-

сти, и в ст'роителы тюе, и в ра-
боте колхозов исовхоза есть 

много недостатков, «узких» 

мест. Еще, например, высока 

себестоимость сланца, а трест 

Ni 31 не сдал ряд объектов. 
Кроме того, низко качество 
строительных работ, изделий, 
выпускаемых предприятиями 

местной промышленности. До 
сих пор не решен вопрос с во-

доснабжением города. Много 
недостатков и в работе сель-
ского хозяйства района. 

Главными задачами, стоящи-

ми перед ислолнителыным -ко-

г 

ые Со В е Т Ы 

митетом городского Совета де-

путатов трудящихся на 1961 
гад, являются устранение не-

достатков, допущенных в 

прошлом году, дальнейшее раз-

витие всех промышленных 

предприятии, сельского хозяй-
ства, повьтпение культуры об-
служивания населения меди-

цмнскппми учреждениями, бъ1то-
выпаи объектами, торговыми ор-

ганизациями. 

По окончании доклада Е. Д. 
Новиiпаву были заданы вопро-

сы. В частности; избиратель 
т. I1кифарав просил иаполком 

уси ить контроль за качеством 

катита>льното ремонта жилого 

фонда. Мнопчтеи избирателями, 
принявшими участие в обсуж-
дении доклада, были вь'с'каэаны 
ценные предложения по улуч-

шению работы отделов и в це 
лом исполкома городского Со-
вета. 

Удовлетворенные, уверенные 

в своем завтрашнем дне, расхо-
дились избиратели по домам. 

В. МЕЛЬИИИОВ. 

• 
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Завяом отчитывается о своей работе 

Вот почРиу на стройках црг►стои 

36з0 новых Путевок в дома отдыха м санаторин 

Растет спрос на издей ин иераи ии 

Если бы вмешался родительский комитет...  
• •   

ЗАВОДСКОЙ пготсоюаный комитет 
Профсоюзный комитет газослан-

цевого завода в практической дея-

тельности по руководству цеховы-

ми профсоюзными организациями 
опирается на накопленный опыт, 

на инициативу членов профсоюза, 
на комсомольские и другие массо-

вые организации. 

Главным содержанием работы 
заводского комитета является 

борьба за развитие производствен-

ной активности людей, за развер-
тывание соревнования за коммуни-
стический труд, бережливость, ук-
репление производственной дисцип-
лины, словом, за те главные зада-

чи, от успешного разрешения кото-
рых зависит выполнение государст-
венного производственного плана. 
О$ этом, в частности, очень много 

говорил председатель завкома тов. 

Звонарев в своем докладе на засе-
дании бюро Сланцевского горкома 

КПСС 9 февраля. 
Действительно, заводской коми-

тет правильно н своевременно ре-

шает возложенные на него задачи. 
В технологических цехах, как из-

В тесноте 
и вобиде 

Слахцееская городская биб-
лиотека, находящаяся на улице 
Свободы, в марте будет отме-

чать свой трехлетний юбилей. 
3а это короткое время библио-
тека успела завоевать хороший 
авторитету сланцеечан. И это 

вполне заслуженно. Библиотека 
располагает богатым книжным 

фондом, проводит большую 
воспитательную работу. 

О. возросшем интересе к кни-

ге населения нашего города 
ярко свидетельствует высокая 

посещаемость библиотеки. 
Большой выбор художествен- , 

ной и социально-экономической 
литературы,_ который е состоя-

нии удовлетворить самый взыс-

кательный вкус, привлекает все 

больше читателей.. Книжный 
фонд за 3 года вырос до 18.000 
экземпляров. 

Но все ,эти литературные 
сокровища не могут стать до-

_ стоянием широких масс, - так 

как пзакаулок» для читателей, 
громко именуемый читальным 

залом, имеет площадь всего 8 
квадратных метров. Дефицит-
ные учебные пособия, энцикло-

педические словари и- другая 11 

специальная и справочная ли-с 
тература, пользующаяся боль-
шим спросом у учащейся моло-

дежи, на дом не выдаются и 

грустно смотреть на сосредо-
точенные лица студентов, тесно 

и неудобно приютившихся - с 

книгами в руках и конспектами 

на коленях. Негде разложить и 

большое количество периодиче-
ских изданий. 

Все, кому приходится зани-

маться в помещении городской 
библиотеки, вслух выражают 

свою обиду на отсутствие эле-

ментарных удобств. Такое 
культурное, жизненно важное 

учреждение, как библиотека, 
не должно ютиться, где попало 

при наличии в городе прекрас-

ных зданий. Библиотеку надо 
немедленно переселить в про-

сторное, светлое помещение. 

Л. МАНДРЫКА, 
рабкор. 

веспно,•соревнование за коммуни-
стический труд нашло широкое 

развитие: в нем участвует 1.596 че-

ловек.•За высокие производствен-

ные показатели, хорошую дисцип-

лину цеху газбензина присвоено 

почетное звание цеха коммунисти-

ческого труда. Этого высокого зва-

ния удостоены семь бригад. Де-
вятнадцать передовых рабочих за-

воевали звание «Ударник коммуни-

стического трудав. 

Заводской комитет уделяет 

серьезное внимание развитию в це-

хах рационализации и изобрета-
тельства. Сейчас на заводе —свы-

ше 400 рационализаторов, которые 

только в 1960 году подали 607 ра-

ционализаторских предложений с 

условным экономическим эффектом 
348 тысяч рублей в. новом масшта-

бе цен. 

Эти и другие положительные 

примеры, конечно, не свидетельст-

вуют о том, что в работе заводско-

го профсоюзного комитета нет не- 

достатков. На заседании бюро гор-

кома КПСС было отмечено, что 

завком и цеховые профсоюзные ор-

ганизации еще недостаточно опера-

тивно решают вопросы производст-

венного характера. Ряд мероприя-

тий по охране труда и промышлен-

ной санитарии, записанных в кол-

лективный договор, остался невы-

полненным. Плохо работает по-

стоянно действующее производст-

венное совещание, которое в 1960 
году лишь один раз собиралось на 

заседание. 
Заводским комитетом до конца 

не решен вопрос с подбором кад-

ров. В результате в ряде цеховых 

профсоюзных организаций очень 

редко проводятся профсоюзные и 

рабочие собрания: К руководству 

профсоюзной организацией газоге-

нераторной станции избран т. Ко-

корни, который скомпрометировал 

себя перед коллективом. 

Много серьезных недостатков s 

работе постоянных комиссий, осо-

бенно комиссии по охране труда 

и технике безопасности и жилищ-
но-бытовой комиссии. Заводской 
комитет и низовые профсоюзные 
организации еще недостаточно на-

стойчиво борются за ликвидацию 
травматизма, укрепление трудовой 
и производственной дисциплины, 

широкую пропаганду передовых 
методов труда. 

Бюро городского комитета КПСС 
обязало заводской профсоюзный 
комитет устранить недостатки, уде-

лять главное внимание таким воп-

росам, как борьба за досрочное 

выполнение производственного пла-

на, достойную встречу предстоя-

щего ХХ11 съезда партии. Одно-
временно с этим заводской комитет 

должен глубже вникать в работу 
цеховых организаций, наладить 
обучение профсоюзного актива, ре-
гулярное проведение рабочих соб-
раний для обсуждения- важных 

производственных вопросов, со-

стояния трудовой и производствен-

ной дисциплины. 
В разрешение этих и других воп-

росов заводской профсоюзный ко-

митет обязан вовлекать широкие 

массы трудящихся, использовать 

практическую помощь постоянно 

действующих комиссий, а также 

группового комитета профсоюза 
комбината «Сланцы». 

Н. ИВАНОВ. 

„ХОРОШЕГО ПОНЕМНоЖКУ" 
С хорошим настроением начал 

третий -год семялетчии коллектив 

участка Jviº 2 седьмого управления 

треста N: 31. Узнав о предстоя-

щем созыве ХХц съезда КПСС, 
пы приняли на себя новые социа-

лнстичестсие обязательства по до-

срочному выполлгеIвию годового 

праизвюцствениого, плана, повы-

шению производительности труда, 

улучшелпiю качества, экономии 

строительных материалов. 
Но нате стремление с первых 

же дней февраля натолкнулось на 

серьезные затруднения в обеспе-
чении объектов сланцезольньии 

кирпичом, раствором и пиломате-

риалами. Так, две бригады камен-

щиков, в которых насчитывается 

32 человека, ежоедневню .простаи-

вают по два—три часа в ожида-
нии подвоза материалов. Спраши-
вается, какой же мюпсет быть раз-

говор о досрочном выполнении 

принятого обязательства, о росте 

промзводительности труда? 
Необеспеченность объектов цро-

исходит не из-за отсутствия гото-

вой продукции на кирпичном за-

воде треста N: 41 и в комбинате 
«Стройдеталей» трегл'а № З1, а 

по вине отдельных работников 
снабжения. Так, экспедитор кир-

пичного завода В. Полукеева в те: 

чение четырех дней не выделяла 

аиирпичiа для стуроялцетося 24-квар-
тнрнюго жилого дома по улице 

Кирова. Мы потребовали,- чтобы 
кирпич доставлялся на поддовах, 
а не навалом, что обеспечивает 
его сохранность, тем более на 

объекте имеется башенный юрам 

для разгрузки материалов. Теперь 
т. Полукеева, заручившись согла-

сием руководителей седьмого уп-

равления, вновь продолжает от-

пускать кирпич в автомашины 

навалом. Почему же руководи-

тели , с'Лраительного управления 

дали такую санкцию? 

Не лучше обстоит дело и с обес-
печением раствором. В прошлом 

месяце растворный узел изготов-
лял раствор нз непрюсеянлтопо пес-

ка, а теперь нам говорят: « Вы хо-

тите, товарищи строители, хоро-

шего раствора, так получите. Но 
знайте, что дадим мало. Объектов 
у нас много, а растворный узел 

один». 

Вот и получается со снабжени-
ем строительными материалами, 

как в поговорке: « Хорошего по-

нем'йожку». А люда простаивают 

без дела. 

М. НУРАСОВ, 
бригадир каменщиков. 

г. Сланцы 

Улица Ёанаовеиая, 

дом 102 
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„ЗНАМЯ ТРУДА

освоили 
12 видов новых изделий 

Усилия рабочих и служащих Сланцевского промкомбината, как 

и всех советских людей, направлены сейчас на успешное выполнение 
семилетнего плана. В прошлом году коллектив освоил 12 видов но-

вых изделий, главным образом из керамики. В том числе — цайно-

кофейный сервиз, кувшины, вазы, компотницы и т. д. Новая продук-

ция пользуется большим 'спросом не только у жителей нашего горо-

да, но й в области. Ее выпущено уже более чем на 345 тысяч руб-
лей. 

У. НАД ЕЖДИНА. 

'270 человек отдохнули 
в санаториях и домах отдыха 
Заводской комитет профсоюза 

комбината «Сланцы» проявляет 

большую заботу о6 улучшении 

жизни и быта трудящихся. Так, 
только за прошлый год рабочим и 

служащим завода была оказана 

материальная помощь на сумку 
52 тысячи рублей и было выдано 

долгосрочных ссуд демобилизован-
ным -воинам на сумму 72 тысячи 

рублей. 
270 человек отдоднули в про-

шлом году. по путевкам профсоюза 

в санаториях и домах отдыха. В 

тон числе — машинист печного 

дека т. Железнов, слесарь меха-

нического цеха т. Кузнецов, заве-

дующая молокопунктом т, ТГавте-
леева, мастер печного цеха т. Ано-
хин и многие другие. 

В этомгоду для отдыха трудя-

щихся в санаториях и домах от-

дыха заводской комитет профсою-

за. комбината «Сланцы» выделил 

356 путевок, т. е,. на 86 путевок 

больше, чем в прошлом году. 

Н. МаНСиМОВа. 

Родительские комитеты 

бездействую -
Гад назад при домохозяйствах 

города были избраны родитель-

ские комитеты. Дело хорошее, 

стоящее, однако, как показало 

время, веся их деятельность огра-

ничилась лишь •составлением 

списков членов комитетов. А 
ведь работы для них — ноиоча-

тый край. Мiногие дети находятся 

на- улице до позднего вечера, ху-

лиланят, катаются на коньках и 

лыжахпо проезжей части дороги. 

Вот тут-то и вмешаться 6ы ро-

дительским комитетам, поговорить 

с учениками, их родителями, со-

общить в школу. Но этого нет. В 
некоторых шкалах, например в 

девятой, есть родительские пат-

рули. Одни они не .в силах 
устранить все недостатки. Вот ес-

ли бы пришли к ним на помощь 

гJ 

родительсюие комитеты! В част-

ности, в домохозяйстве, -которое 

объединяет дома по улицам Дзер-
жилского, Островского, Чайков-
ского, Клублсоиу переулку, пред-

седателем комитета избран К. Т. 
Стрельцов. Но .ни он .сам, нтг чле-
ны комитета не работают. 

Родительским комитетам домо-

хозяйпств надо оживить свою ра-

боту. Тогда дети будут рациональ-

нее использовать свободное время, 

залгиматыл-интересньн►пт, полез-

ными делами, лучше учиться. 

Здесь соот•ветстаующую помощь 

должны оказать и работники 
жилитщно-юоммунального отдела 

комбината «Слалщы». 
Н. ВСЕВОЛОДОВ, 

председатель родительского 

. комитета школы № 9. 

Читатели газеты тт. Кутузова, 
Михайлова, Васильева, Фролова 
,написали в редакцию письмо, в 

котором сообщали, что заведую-

щая магазином № 13 А. Удацина 
нарушает правила торговли, грубо 
обращается .с лаасулателями. 

.Как сообщила председатель 

правления райло т. Воробьева, 
факты нарушения правил торговли 

падтвердилюсь. Завмаг А. Удачи-

на строго предупреждена. 

«У нас не тарная-база» —так на-

зывалась заметна Н. Всево.подо.ва. 
Автор ее сообщал о там, что мага-
зины №№ б, 19, 21, 42 и другие 

горсмешторга не принимают стек-

клянной посуды. / 
Затлеститель директора горсмеш-

порта т. Житамирский сообщил в 
редакцию, что факты, указанные в 

заметке, .имели. место. Заведующие 
магазинами предупреждены,- чтобы 

впредь не допускали этого. (; 
целью лучшего • обслуживания на-

селения на улице Сталина открыт 

ларек для приемки посуды. 

На маршруте автобуса № 1 есть 

остановка «Бураоды». К. сожале-

нию, автобусы' здесь останавли -
ваются очень редко. Так было, на-
пример, 24 января в 23 часа. Не-
смотря дна то, что кондуктор дала 

сигнал остановиться, шафер про-
ехал мимо. Об этом сообщила в 

редакцию работница жилищно-

коммунальмото отдела комбината 
«Слаицыз О. Гребенюк. 

Из Сланцевской автотранспорт-

ной конторы сообщили, что факты, 
указанные в письме, подтверди- 

лись. Шафер М. Носов приказом 

по АТК предупрежден о недопу-
стимости в дальнейшем подобных 
фактов. Приказ зачитан всем ра-

ботнукам АТК. 
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Большой успех Полюстровского 
домостроительного комбината 

Ленинград. Больших производст-

венных успехов добилась брига-
да монтажников Полюстровского 
домостроительного комбината, 
возглавляемая И. Г. Шаповало-
вым. Коллектив бригады, состоя-

щий из 36 человек, достиг произ-

водительности труда, намеченной 
на конец семилетки. 

В дома, смонтированные брига-
дой Шаповалова, в минувшем го-

ду въехало более l0 тысяч новосе-

лов. Получив поздравительное 

письмо от Первого секретаря ЦК 
КПСС Н. С. Хрущева, участники 

бригады обязались монтировать 

ежемесячно три дама, что в пол-

тора раза выше проектной мощно-

сти комбината. 

На снимке: идет монта>к очеред-

ного здания в 24-м квартале 

М. Охты. 

Фотохроника ТАСС 

Первенство Ленинградской области 
по шахматам среди женщин 

В четвертом туре очень напря-

женмо проходила встреча между 

лерворазряАницами Р. Вайнер 
(Ле рград) и Н. Ивановой (Вы-
борг). Вайнер, играя белыми, из-

брала очень острое продолжение 

и пожертвовала пешку ради быст-
рейшего развития своих фигур. 

Иванова пртпняла жертву и суме-

ла получить равнаце'нкую игру. 

Но в дальнейшем она играла очень 

лассивлго и отдала своей « против-

нице» инициативу, после чего по-

ложение черных стало опаоным. 

Вайнер тонко использовала свои 

атакующие возможности и, выиг-

рав одну за другой три пешки, 

перевела партию в окончание, где 

Ивановой вряд ли удастся избе-

гать поражения. Партия отложе-

на. И. Васильева выиграла у 

Г. Романовой, Т. тIаблина - у 

Т. Далы кюй. 

Пятый тур ознаменовался но-

вой победой Р. Вайнер. Ока хоро-

шо разьтрала дебют в партии про-

тив Т. Дальской и получила мате-

риальное преимущество, которое 

довела до выигрыша. Н. Иванова 
быстро победила Г. Романову. 
Упорное сопротивление. оказала 

Т. Чаблина (Гатчина) сильнейшей 
шахматистке И. Васильевой 
(Сланцы). Вначале Васильевой не 

удалось ничего извлечь из дебю-
та и ее позиция была даже не-

сколько хуже. Однако изобрета-
тельной игрой она сумела создать 

атаку на короля черных, вы нпра-

ла две пешки, а затем еще и 

ладью за коня. Реализовав мате-

риальное преимущество, Василье-
ва добилась заслуженнюй победы. 

После пяти туров у Вайнер и 

Васильевой по четыре очка. 

В. ИВАНОВ, 
судья всесоюзной категории. 

„Русская ракета 

мчится к Венере!" 
к ж 

Сообщение ТАСС о запуске советской космической ракеты 

к планете Венера с быстротой молнии облетело земной шар. 

Из различных стран мира идет поток восторисеиных откликов. 

Весь мир рукоплещет новой крупной победе советских 

людей в завоевании космоса. 

КИТАИ 
ПЕКИН. (ТАСС). «Великолеп-

но», «Грандиозно», «Не.вероятный 
успех», «Новый триуъгф советской 

науки». Так характеризуют запуск 

тяжелого искусственного спутника 

Земли, с которого стартовала ра-

кета, выведшая автоматическую 

межп.ланетнуго станцию на траск-

ториго к планете Венера, многочис-

ленные представители обществен-
ности китайской столицы и иност-

ранные дипломаты, собравшиеся 

на открытие Выставки достижений 
Советского Союза в области изуче-

ния космического пространства и 

фотовыставки достижений СССР в 

области культуры и искусства. 

Рад и горд успехам советских 

коллег, сказал в беседе с коррес-

пондентам ТАСС известный китай-
ский физик Ван Дэ-чжао. 

ЧЕХОСЛОВАКИЯ 
ПРАГА. (ТАСС). Сообщение 

ТАСС о запуске Советским Союзом 
космической ракеты на Венеру, пе-

реданное местными радиостанция-

ми, воспринято здесь как выдаю-

щееся, праздничное событие. Чехо-
словацкий народ рукоплещет новой 
победе советских ученых и техни-

ков, прохла:дывающих путь к дале-

ким звездным мирам. Первоот-
крыватели Вселенной - так назы-

вают чехи и словаки братский со-

ветский народ. 

США 
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Весть о 

новом выдающемся достижении 
Советского Союза в исследовании 

неизведанных миров космоса с бы-
стротой молнии облетела США. Те-
леграфные агентства немедленно 

передали сообщение из Москвы о 

запуске тяжелого искусственного 

спутника и выводе автоматической 
межпланетной станции на траекто-

рию к планете Венера. 

Так поступают советские люди 

ОНИ УДОСТОЕНЫ НАГРАДЫ 
В жизни каждого человека бы-

вают минуты, когда наиболее ярко 

проявляются его внутренние чер-

ты. Одни в эти минуты совершают 

подвиг, о них обычно говорят: му-

жественные, волевые люди. Дру-
гие... Но мы поведем речь не о них. 

Сегодня я хочу познакомить чи-

тателей нашей газеты с людьми, 

проявившими настоящее мужество 

и отвагу. Один из них - старший 
машинист компрессорного цеха 

комбината «Сланцы» Евгений Про-
кофьевич Васильев. Биография 
его ничем не отличается от миллио-

нов советских людей. Родился в 

деревне, учился в школе, окончил 

семь классов, служил в рядах Со-
ветской Армии. В 1952 году Евге-
ний Васильев приехал в Сланцы и 

поступил работать в компрессор-
ный цех газосланцевого завода. 

Старшим машинистом стал не сра-

зу, пришлось много н упорно тру-

диться. 

Работа Евгению нравилась и он 

относился к ней со всей серьез-

ностью. Одновременно участвовал 

в общественной жизни цеха. За 
все это товарищи избрали его де-

путатом городского Совета. Так 
жил и трудился Евгений Про-
кофьевич Васильев. Его работу 
отмечали, хвалили. 

Шли дни, месяцы, годы. В один 

из дней мая 1960 года Евгений 

Прокофьевич заступил в ночную 

смену. Он внимательно следил за 

работой машин, прислушивался к 

их мощному гулу. Все шло как 

обычно. Евгений Прокофьевич по-

смотрел на часы. Было 4 часа утра. 

- Вот уже и половина рабочей 
смены прошла, - сказал он. 

Остальные слова застряли у не-

го в горле, так как в эту минуту 

произошел взрыв - лопнула тру-

ба газопровода. Вверх вырвался 

огненный факел высотой 30-35 

метров. Жадные языки пламени 

лизали стены, крышу. Телефонная 

связь была прервана. 

Не медля ни одной секунды, 

Евгений Прокофьевич остановил 

компрессоры. В следующее мгнове-

ние он вспомнил, что на первой 
очереди цеха остались машинисты 

А. Масленников и В. Ефимов. Ри-
скуя своей жизнью, он бросился в 

огонь спасать товарищей. Через 
несколько минут пострадавшие ма-

шинисты были отправлены в боль-

ницу. 

А огонь все распространялся. 

Васильев вместе с машинистом 

В. Никитиным и аппаратчиком 

В. Камкиным отключили газопро-

вод и принялись тушить пламя. В 
это время к ним на помощь при-

были пожарная команда комбина-

>{с 

та «Сланцы» во главе с команди-

ром отделения Александром Ни-
колаевичем Мельниковым и отде-

ление городской пожарной-коман-

ды, возглавляемое Александром 
Федоровичем Даниловым. Общими 
усилиями пожар был ликвидиро-

ван. 

И вот перед нами Указ Прези-
диума Верховного Совета РСФСР 
от 8 февраля 1961 года. 

За отвагу и самоотвержен-

ность, проявленные при тушении 

пожара, - говорится в нем, -

наградить от имени Президиума 
Верховного Совета СССР медалью 

За отвагу на пожаре» Васильева 
Евгения Прокофьевича - старшего 

машиниста компрессорного цеха 

комбината «Сланцы», Данилова 
Александра Федоровича - коман-

дира отделения Сланцевской го-

родской пожарной команды, Мель-
никова Александра Николаевича 
- командира отделения пожарной 
команды комбината «Сланцы». 

10 февраля медали были вруче-

ны награжденным. Небезынтересно 
отметить и то, что коллектив ком-

прессорного цеха вновь оказал 

доверие своему товарищу Евгению 
Прокофьевичу Васильеву, избрав 
его кандидатом в депутаты город-

ского Совета. 

В. люцЕвсКиЙ, 
рабкор. 

Агентство 10найтед Пресс Ин-
терней ш нл называет подвиг совет- 

ских ученых, инженеров и рабо-

чюх «фантастическгглг достижением 

ракетостроения». В сообщении из 

Ваш ни.гтона корреспондент этого 

агентства указывает, что, по мне -

ни ю американских космических 

экспертов, «запуском ранеты в на-

правлении. Венерьи Советский Союз 

почти на три года опередил соот-

ветствугощий запуск, запланиро-

ванный Соединенными Штатами». 

АНГЛИЯ 
ЛОНДОН. (ТАСС). Огромные 

заголовки во всю ширину газетных 

полос сообщают английским чита-

телям об успешном запуске в Со-

ветоком Союзе космической раке 

ты к планете Венера. «Красная ра-

кета к Венере», «Самый изуми-

тельный рейс красных - космиче-

ский корабль к Венере», «Космиче-
асий корабль к Венере проклады-

вает первый путь для путешествий 

человека на другие планеты и 

звезды» - таковы типичные заго-

ловки английских газет. 

Московский корреспондент «Дей-
ли уаркер» Деннис Огден называ-

ет запуск космической ракеты к 

Венере «историческим событием». 

«Русская ракета мчится к Венере 
- самое сенсационное путешест-

вие в наш век космоса», - заявля-

ет обозреватель Стивенсон Пью в 

«Дейли мейл». Этим запуском, 

продолжает он, Россия «заверши-

ла великую серию своих «первоот-

крытий» в области космических ис-

следований». 

ФРАНЦИЯ 
ПАРИЖ. (ТАСС) . «Достижение, 

которого добился Советский Союзх 
по-настоящему удивительно!», 
«Впервые космическая ракета бы-

ла запущена в направлении еще 

одной (кроме Луны) планеты сол-

нечной системы. Впервые была 
применена система запуска при по-

мощи «поэтапного прыжка», -

указывает агентство Франс Пресс, 
сообщая о новом достижении со-

ветской науки и техники. 
По сообщению агентства Франс 

Пресс, 12 февраля в 18 часов по 

Гринвичу (.в 21 час по московоко-

му времени) итальянский астро-

югом-любитель Фернандо Фанти из 

Касалеккыио-ди-Рено (близ Бо-
лоньи) видел, возможно, советскуго 

межпланетнуго автоматическую 

станцию, направляющуюся к пла-

нете Венера. Межпланетная авто-

матическая станция, по словам 

Ф. Фанта, находилась около звез-

ды Ригель в созвездии Ориона. 

ЯПОНИЯ 
ТОКИО. (ТАСС). Тргиу:мфалыиое 

шествие советской наука продол- Г 

ясается - так оценивают японские f 

ученые новую научную победу Со-
ветского Союза в деле освоения 
космоса. 

Запуск автоматической межпла-

нетной станции, заявил ассистент 

токийской астрономической обсер-
ватории Такэути, это навое неви-

данное, изумительное доказатель-

ство прогресса советской науки и 

техники. 

Известный японский публицист 

Ара так отозвался па это событие: 
Я думаю, что теперь Соединен-

ны м Штатам недостаточно и деся-

ти лет, чтобы догнать Советский 
Союз. Разрыв между Соединенны-
лш Штатами и Советским Союзом 
в деле освоения космоса не только 
не сокращается, а, наоборот, все 

больше увеличивается. 

ФИНЛЯНДИЯ 

ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). Все 
хельсинские газеты на видных пе-

стах под крупными заголовками 

публикуют сообщение об успешном 

запуске в Советском Союзе авто-

матической межпланетной станции, 

которая движется к Венере. Фин-

ское телеграфное бюро в передаче 

последних известий по радио 

сообщило об этой новости как о 

крупнейшей сенсации в истории ос-

воения космоса. 

Печать отмечает мсключителыгуго 

сложность выведения космической 
станции на заданную орбиту со 

спутника Земли. Успех эксперимен-
та, указывает «Ууси Суоми», опре-

деляют мощные ракеты, точные 

расчеты и эффективные средства 

связи, которые позволяют поддер-

живать контакт со станцией на 

расстоянии многих миллионов ки-

лометров. По своей технической 
трудности новый советский экспе-

римент, добавляет газета, являет-

ся крупным шагом вперед в стрем-

лении превратить астрономию и 

науку, которая может опираться 

не только на наблюдения и расче-

ты, но м на эксперименталы ные дан-

ные. 

Любительская киностудия 
при Доме культуры 

Работники Дома культуры 

комбината «Сланцы» решили 

организовать киностудию, где 

любители тсиноискуаства смо-

гут изучить операторское, ос-

ветительное и монтировочное 

дело. При киностудии органи-

зуется также учебная группа 

сценаристов. Программа .рас-

считана на четыре месяца. За-
нятия будут проводиться ле-

нинградскими специалистами 

ло воскресеньям с 14 до 20 
часов. Адмтºнистрация комби-
ната «Сланцы», групком и 

завком выделяют средства на 

приобретение необходимого 

оборудования киностудии. 

Задачей киностудии являет-

ся создание местной кинохро-

ники, а при дальнейшем раз-

вертывании успешной учебной 
работы всех групп ,намечается 

силами местных авторов патти-

сать сценарий и снять доку-

монтальный фильм о нашем го-

роде. 

Желающие учиться в студии 

должны к заявлению пгрило-

жить 10 фотоснимков разме-
ром 13х18. Зачислены будут 
те, кто уопешно выдержит кон-

курс на лучший снимок. 

В. СЕРГЕЕВ. 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

Гражданин Тимофеев Николай 
Валерьянович, проживающий в го-

роде Сланцы, улица Свердлова, 
дом № 2, кв. № 4, возбуждает де-
ло о расторжении брака с граж-

данкой Тимофеевой Людмилой 

Давыдовной, проживающей в горо-

де Ленинграде, улица Дзержин-
ского, дом № 48, кв. № 67. 

Делq подлежит рассмотрению в 

нарсуде Фрунзенского района гор. 
Ленинграда. 
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